令和3年度 外部評価 (保護者評価):卒園児

- ①2022年3月12日(土)
- ②対象 卒園児保護者
- ③評価 10 点法で 10 点:18 世帯、9点:2 世帯、8点:1 世帯
- ④個別評価の自由記述

Aさん:3年間でこんなにも多くのことを吸収し成長した姿には驚くばかりでした。当初はもっと近くの園に通わせたら?など言われることが多かったのですが、貴園を選んで本当に良かったと思いました。園長先生、副園長先生をはじめ、先生方皆さんがいろいろなことにアンテナをはり、子ども達の為にと新たな取り組みをしてくださったりと一つ一つに感動させられてばかりでした。モンテッソーリ教育はもちろん、縦割りクラスだったり、生の英語との触れ合いやそろばんなど、多くのことを経験させていただき感謝です。またそのような教育だけではなく、先生方のお人柄も大変すばらしく、毎日の触れ合いや声掛けで、たくさんの愛情を注いでいただけたと嬉しく思います。

Mさん:園長先生、副園長先生をはじめ、先生方のおかげで安心して楽しい園生活を送ることができました。先生方の熱心な様子は帰宅した娘が全てを物語ってくれています。また、お帳面にこまめに園での様子を記入していただき、毎日楽しみに見ていました。入園時は子どもも私たちも様々な不安でいっぱいでしたが、入園してからは心配もなくなり、毎日楽しく笑顔で登園することができました。それが何より親にとってうれしい限りでした。最後まで温かく見守っていただきありがとうございました。

Nさん:県外からの転園先を探している時に、貴園を見学させていただきました。ご縁があり、入園することができましたが、とても人気ある園だという事を入園後に知り、入園できたことを心から良かったと強く思いました。モンテッソーリ教育法に加え、常に子どもの成長にとってより良いものを先々に取り入れ学ばせてくださるところ、ネイティブ英語教育、そろばん教室の導入など、子どもの可能性を最大限に引き出してくださったこと、貴園で学ばせていただいたことは、娘にとっても、親にとってもかけがえのない宝となりました。また、娘は担任の先生が本当に本当に大好きで「大きくなったら保育士になりたい!」といった時には、先生方のことが本当にだいすきなんだなーと心が温まりました。連絡帳に貼ってくださる写真がとても嬉しかったです。保育でお忙しい中ありがとうございました。

Sさん:子どもを見ていて、集中力や学習面で不安要素がありません。日常生活のこと(挨拶、箸の持ち方、作法など)私が教えなくてもできるようになりました。年長になってバタバタとやっている感じではなくて、以上児からはできることも増え、安心していました。子どもたちの姿を見ていると、本当にアリスを選んで、アリスに入れてよかったです。

Kさん:先生方が一人一人誠実に接して下さるところ、子どもたちの興味を引き出すお仕事などを全力で手伝って下さるところ、全てが大好きでした。お姉ちゃんが小学校へ入学した時、アリスの卒園児は落ち着きがあり、行儀が良いと言われました。先生たちの日々の子ども達への接し方や教えをしっかり学んだのだと感じたのを思い出しました。本当にありがとうございました。

I さん:縦割り教室というシステムの中で、年上、年下のお友達と分け隔てなく遊ぶことができました。 自主性、自立する力も養われ、英語力、そろばんと様々なことを学ばせて頂きました。先生方も素晴ら しい方たちばかりで、本当に入園させていただいてよかったです。

Kさん:先生たち皆さんがしっかりしており、安心して登園させることができました。小さなことでも報告してくださり、一人一人にしっかり目を配っていることに感心致しました。英会話、そろばん、お仕事で教育面も力を入れてくれたことがよかったです。集中力が身に付き、個性も伸ばしてもらえました。外遊びも大事に考えており、のびのびと遊ばせてくれているところも良かったです。先生たちが優しくいつも笑顔で接してくれました。保育面、教育面、全てにおいて質の高い幼稚園だと思います。

N さん: 入園した当初、まだ自分の思いを表現できず、不安そうな子どもを保育園へ連れて行くと、 先生方は「大丈夫ですよ、行ってらっしゃい」という言葉をいつもかけてくださいました。

その言葉に何度救われたかわかりません。ずっと泣いていたのではないか、お友達と仲良く過ごせただろうかと考えながら迎えに行くと、笑顔で駆け寄ってくる子どもを見て、安心し、より愛おしく感じたことを思い出します。

子どもたちは幼い頃から「お仕事」に取り組む中で自然に自主性と自己学習力を身につけ集中力や想像力を養うことができました。自宅でもいろいろな国の名前を読み上げたり、そろばんを始めてからは驚くほど計算が早くなり、突然英語を話し始めたときは、思わず返す言葉を失いました。このような貴重な体験をした子どもたちは、多くのことに興味関心を持ち、自分が得意とするものを見つけられたのではないかと思います。

2 年前新型コロナウィルス感染症という恐怖が私たちの生活を一変しました。その様な中でもいち早く感染対策をとっていただき、コロナ過でも仕事を休めない私たち保護者にとっては安心してお願いすることができました。先生方も不安の中、子どもたちを守っていただきありがとうございました。

今、改めて入園してからを振り返ると、一つ一つの出来事がつい最近のように思われます。その全てが貴重な宝物です。子どもたちは、これから小学校での新たな生活が始まります。アリスこどもの家幼稚園を卒園する子どもたちならどんな環境でも自分を持って、乗り越えていけると思います。これも先生方がこれまで温かく見守っていただき、ご指導いただいたからであり、園長先生、副園長先生をはじめ諸先生方には心から感謝しております。